

# Überzeugt von Notwendigkeit

Wald-Team bekommt ein neues Allrad-Fahrzeug

**BURGBERNHEIM – Die Anschaffung eines neuen Waldfahrzeugs hatte es ursprünglich nicht einmal auf die Tagesordnung der jüngsten Sitzung des Stadtrates geschafft, eigentlich sollte das Gremium unter dem Punkt Sonstiges nur auf die mittelfristig bevorstehende Anschaffung vorbereitet werden. Nach kurzer Aussprache aber stimmten die Mandatsträger für den Kauf.**

Nachdem der Allradantrieb des bislang genutzten Fahrzeugs den Geist aufgegeben hat und dieses immer häufiger nicht anspringt, waren die Stadträte rasch von der Notwendigkeit der Investition überzeugt. „Wir brauchen ein Auto“, fasste Günter Assel die einhellige Auffassung in Worte. Nach Einschätzung von Waldreferent Gerhard Wittig würde auch ein gebrauchtes Fahrzeug seinen Zweck erfüllen.

Auch das nun ersetzte, vor rund zehn Jahren angeschaffte Waldfahrzeug war beim Kauf rund fünf Jahre alt gewesen. Allerdings konnte Gerhard Wittig auf dem Markt kein zufriedenstellendes Angebot finden. Zum Bruttopreis von rund 23 700 Euro wird daher ein neues Nutzfahrzeug den Fuhrpark des Waldteams kompletieren.